

## »» Sektionsausflug 2021



Obwohl wir lange Zeit nicht wussten, wann und vor allem wohin wir unseren Sektionsausflug 2021 machen können, einigten wir uns dafür am September-Clubabend umso schneller auf ein gemeinsames Ziel. Alfred Fischer bot an, das kürzlich erweiterte Werk am Standort Strasshof bei Wien von Fischer-Brot zu besichtigen.

Mit dem Reisebus begann unser Ausflug um 7:00 Uhr im Südpark Linz-Pichling. An diesem sehr schönen Herbsttag ging es auf direktem Weg ins Gewerbegebiet nach Strasshof. Nicht umsonst ist es eine jener Gegenden, wo auch zahlreiche Windräder zur Stromerzeugung stehen. Beim Aussteigen aus dem Bus blies uns der Wind derart um die Ohren, dass wir auf ein Gruppenbild im Freien einstimmig verzichteten.

Eine schon lieb gewordene Tradition bei uns ist die vormittägliche Jause. Knacker, frisches Gebäck von Fischer-Brot, diesmal noch warm direkt vom Laufband, und ein kleines Bier gaben uns Kraft für die kommenden Stunden.

Bei diesem zirka 90-minütigen Rundgang durch den Betrieb unter der Führung von Alfred Fischer, konnten wir allerlei interessante Eindrücke sammeln und die beeindruckenden Produktionsanlagen auf uns wirken lassen.

Am Nachmittag besuchten wir die Vienna-Time-Travel-Show in Wien. Viele Geschichten zum alten Wien werden hier sehr eindrucksvoll und zum Teil mittels 5D-Animation dem Besucher anschaulich nacherzählt.

Fast schon etwas bedrückend war der Eindruck in einem nachgestellten Bunker zurzeit des 2. Weltkrieges. Die sprechenden Wachsfiguren von Kaiserin Sissi, Franzl und Co. sowie Mozart und dem Walzer-König Strauss sind allerdings sehr amüsant anzusehen.



Am Heimweg kehrten wir bei einem Heurigen in der Kellergasse in Traismauer ein, wo unser Ausflug bei einer hervorragenden Heurigenjause einen netten Ausklang fand, bevor es wieder zurück nach Linz ging.

TEXT *Roland Dicketmüller*  
FOTO *PSV-Linz Motorsport*